



Hauptstraße bald wieder offen

In wenigen Tagen soll die Hauptstraße in Gottenheim für den Durchfahrtsverkehr geöffnet werden. Derzeit werden von der Firma Knobel die letzten Feinarbeiten ausgeführt und die Teerdecke eingebaut. Am Dienstag wurde die Einmündung der Kirchstraße asphaltiert (Foto) und am Mittwoch und Donnerstag wird der Feinbelag zwischen Bahnhofstraße und Tunibergstraße aufgebracht. Doch in Gottenheim wird weitergebaut. Zunächst soll die Bahnhofstraße gesperrt werden, beim Rathaus in der Hauptstraße ist im Juni eine halbseitige Sperrung geplant.

ma/Foto: ma

POLIZEI-NOTIZEN

Auto ausgebrannt

Gottenheim. Am 26. Mai, um 23.04 Uhr, stellte eine Polizeistreife auf dem Parkplatz neben der L 115 zwischen Gottenheim und Umkirch einen brennenden Pkw fest. Das brennende Fahrzeug konnte von der FFW Umkirch, die mit zwei Fahrzeugen vor Ort war, gelöscht werden. Nach den bisherigen Ermittlungen war der ausgebrannte Pkw vom Typ VW Passat vor Brandausbruch nicht mehr fahrbereit und wurde offensichtlich mittels eines weiteren Transportfahrzeugs an die Örtlichkeit verbracht. Von Zeugen wurde gegen 23 Uhr ein lauter Knall gehört. Hinweise über verdächtige Wahrnehmungen erbittet der Polizeiposten Bötzingen unter Telefon 076 63 6 15 30.